

Wanderfreunde Reisbach im TV 1910 Reisbach e.V.

Vom 09.12.2017 bis 10.12.2017 finden folgende IVV-Veranstaltungen statt:

- 09.12. Fechingen (V) GTW; Start: 10:00 Uhr, Provinzialstr. 186
- 10.12. Siersburg (V)
- 10.12. Grolsheim/RP (F)*
- 10.12. Hagenbach/Frankr. (F)*
- 10.12. Hamm/Lux (F)*

Wir bitten, die vorgenannten Termine und deren Reihenfolge zu beachten und hoffen auf eine rege Beteiligung bei den Wanderungen. Auch Nichtmitglieder und Nordic-Walker sind dazu herzlich eingeladen.

Hundesportverein Reisbach e.V.

Nach der Prüfung ist vor der Prüfung!

Am Ende eines durchweg erfolgreichen Sportjahres führte der Hundesportverein Reisbach e.V. am 26.11.17 auf dem Übungsgelände „Auf der Kupp“ seine diesjährige Herbstprüfung durch. Dabei liegt die Ausrichtung der Landesverbandssiegerprüfung IPO erst wenige Wochen zurück. Gemeldet waren insgesamt 11 Teilnehmer, die in der Fährtenprüfung (FPr 1 + 3), Fährtenhundprüfung (FH2) sowie BGH1-Prüfung an den Start gingen.

Mit dem Vorsatz „Morgenstund hat Gold im Mund“ begrüßte Prüfungsleiter Klaus Bösen bereits um 7:00h den Leistungsrichter Franz Josef Schwan. Schon um 7:30h konnte Fährtenlegerin Heike Wark für die beiden FPr3-Fährten, sowie Silke Knie-riemen und Alexander Wark für die vier FH2-Fährten eingewiesen werden. Hier nochmals einen herzlichen Dank für ihr Engagement.

Gegen 08:30 Uhr machte Vereinsmitglied Melanie Bösen den Anfang. Mit ihrer Schäferhündin DANA vom Eichertland startete sie zum ersten Mal in der FPr1-Prüfung und erkämpfte sich direkt 96 Punkte und das Werturteil „vorzüglich“. Silke Knie-riemen, die seit langem wieder mit ihrem Schäferhund DEVEL von den Raptoren an einer Prüfung startete, erfreute sich über sehr gute 93 Punkte und einen dicken Applaus vom anwesenden Fanclub.

Auch Vereinsmitglied Daniela Wünsch konnte sich über eine bestandene FPr3-Prüfung freuen, die ihre Schäferhündin PRADA vom Haus Clanora erarbeitet hatte.

Nach einer Frühstückspause mit Kaffee, Kuchen und Schnitten im Gelände, konnten anschließend die FH2-Fährten ausgearbeitet werden. Unterstützt wurde der Hundesportverein Reisbach e.V. in dieser Prüfungsstufe von Tanja Wagner aus dem Nachbarsverein MV Ens Dorf, Dominik Gasper vom MV Reimsbach sowie Steve Weis vom ADRK Club.

Steve Weis zog mit seiner Rottweilerhündin FREYA vom Türnleberg in der Auslösung der Fährten das erste Los und legte gleich mit 99 Punkten und Werturteil „vorzüglich“ vor. Im Anschluss folgte Vereinsmitglied Hans-Günther Rimpel und sein Malinoisrüde TAK. Auch sie konnten eine Bewertung im Vorzüglich erarbeiten und freuten sich über 97 Punkte. Tanja Wagner und ihr Weimeraner AMADEUS glänzten an diesem Tag mit 95 Punkten und Werturteil „sehr gut“. Ein großes Dankeschön auch an unser Vereinsmitglied Daniela Wünsch, die für die Verleitungen der FH2-Fährten verantwortlich war.

Zurück auf dem Übungsplatz wurde sich erst mal aufgewärmt. Dies gelang vor allem mit einem deftigen Mittagessen. Gegen 14:00 konnten sich dann die BGH1-Teilnehmer für die Unterordnung vorbereiten. Vereinsmitglieder Melanie Gräber mit ihrer Malinois-Hündin OMEN und Bärbel Winkle mit Labrador-Mix BABY starteten als erstes. In dieser Prüfungsstufe, in der man ebenfalls 100 Punkte erreichen kann, jubelte Bärbel Winkle über ihre 83 Punkte und Werturteil gut. Danach folgte Vereinsmitglied Sandra Havener mit ihrer silbernen Labradorhündin LILLI, zusammen mit unserer Gasthundeführerin Ramona Steil, die ihren Elo-Rüden GRISU vorführte. Hier lobte Leistungsrichter Franz Josef Schwan die besten Unterordnungen des Tages und honorierte dies mit 93 Punkten für Sandra Havener und 95 Punkten für Ramona Steil. Somit hatten alle BGH1-Teilnehmer ihr Prüfungsziel erreicht.



Leistungsrichter Franz Josef Schwan nach der Siegerehrung mit allen Teilnehmern und Fährtenlegern

Leistungsrichter Franz Josef Schwan bedankte sich bei der anschließenden Siegerehrung für das sportliche und faire Verhalten der Hundeführer. Zum Schluss wurde allen Teilnehmern eine schöne Urkunde für die bestandene Prüfung überreicht. Der MV Reisbach bedankt sich bei den benachbarten Vereinen für die gute Unterstützung sowie die tolle Kameradschaft!

Melanie Bösen
Schriftführerin

Tischtennisverein Reisbach

Vereinsmeisterschaften am Samstag

Am kommenden Samstag führen wir unsere diesjährigen Vereinsmeisterschaften durch. Beginn ist in der Lohwieshalle um 13.00 Uhr. Abends treffen wir uns dann um 20.00 Uhr zur Weihnachtsfeier mit Siegerehrung und Essen in geselliger Runde. Alle Spieler sind zum Turnier und am Abend zum Gemütlichen Beisammensein mit Partnerin ganz herzlich eingeladen.

9:0 der Senioren gegen Saarlöcher II

Unsere Senioren wurden als Tabellenzweiter ihrer Favoritenrolle gegen Saarlöcher II vollauf gerecht und gewannen überlegen mit 9:0 Punkten. Im Einsatz waren Manfred Grissmer, Armin Backes, Alexander Schulz, Michael Zimmer, Mario Mizzia und Konrad Caspar. Am Freitag ist jetzt noch der TTC Rehlingen zu Gast (Beginn 19.30 Uhr Lohwieshalle) bevor es dann am Mittwoch der kommenden Woche zum Spitzenspiel nach Saarlöcher gegen die dortige erste Mannschaft geht.